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登米市教育委員会会議録 

会議の名称 平成２２年第１１回登米市教育委員会７月定例会議 
開催日時 

 

 

平成２２年７月２０日（火） 

午後２時００分 開会 
午後３時２５分 閉会 

開催場所 登米市中田庁舎 教育長室 
委員長氏名 委員長 畠山信弘 

出席委員氏名 

 

 

 

 

委員長 畠山信弘 
委員長職務代行者 久保泰宏 
委員 橘智法 
委員 小野寺範子 
教育長 佐藤壽昭 

欠席委員 なし 
傍聴者 なし 

事務局職員氏名 

 

 

 

 

 

教育次長（学校教育担当） 中津川定幸 

教育次長（社会教育担当） 阿部静男 
理事 永浦敬悦 
学校教育課長 伊藤 勉 
生涯学習課長 千葉幸弘 
参事兼教育総務課長 及川一夫 

書記 教育総務課 課長補佐 千葉 祐宏 

議題 

 

 

 

 

 

報告第１４号 一般事務報告について 

議案第２５号 平成２２年度登米市育英資金奨学生の決定について 

  

  

  

  

  

会議結果 

 

報告第１４号 承認 

議案第２５号 決定 
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

及川参事兼

総務課長 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

開会（午後２時００分） 

 教育委員会議の開会を宣言し、本日の議事日程に基づき会議を

開く旨を告げる。 

  

前回、前々回会議録の承認を求めます。 

 

（６月４日、６月２９日の会議録を朗読） 

  

  

 会議録の朗読が終わりました。この内容についてご異議ありま

せんか。 

 

（「なし」の声あり） 

  

 ご異議がないものと認め、朗読のとおり承認することとします。

  

会議録署名委員の指名を行います。 

委員長から指名してよろしいでしょうか。 

 

（「はい」の声あり） 

  

 ご異議がないようですので、１番久保委員、３番小野寺委員に

お願いします。 

  

日程第１、報告第１４号「一般事務報告について」を上程しま

す。「教育長の一般事務報告について」教育長から報告をお願いし

ます。 

 

（一般事務報告について、平成２２年６月４日から７月１９日

までの会議・行事出席状況やその概要などについて、別紙資料に

基づき報告する） 

  

教育長の一般事務報告が終わりました。この件についてご質問

ありませんか。 

  

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、報告第１４号「一般事務報告につ

いて」は、報告のとおり承認することにご異議ありませんか。 
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畠山委員長 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

畠山委員長 

 

 

 

佐藤教育長 

 

及川参事兼

総務課長 

 

畠山委員長 

 

 

畠山委員長 

 

及川参事兼

総務課長 

 

畠山委員長 

 

及川参事兼

総務課長 

 

橘委員 

 

 

及川参事兼

総務課長 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、日程第１、報告第１４号「一般事

務報告について」は、報告のとおり承認することとします。 

 

暫時休憩します。 

 

（午後２時３７分から午後２時４５分まで休憩） 

 

休憩前に引き続き会議を開きます。 

 

日程第２、議案第２５号「平成２２年度登米市育英資金奨学生

の決定について」を上程します。 

説明を求めます。 

  

（議案を朗読） 

 

（議案内容を別紙資料に基づき説明） 

 

 

説明が終わりました。議案第２５号「平成２２年度登米市育英

資金奨学生の決定について」について、ご質問ありませんか。 

 

これは、審査会に掛けられたのですか。 

 

今回は、随時申請なので、直接教育委員会での審査となります。

 

 

経済状況や健康状態などは、どのようにして調べるのですか。

 

所得証明書、医師の診断書、住民票の謄本により把握いたしま

す。 

 

申請書に、主たる申請の理由を記載する欄はありますか。それ

により、奨学金が必要な理由や状況が確認できると思います。 

 

申請理由を記載する欄はあります。 

（記載内容を朗読） 
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畠山委員長 

 

 

 

久保委員 

 

 

佐藤教育長 

 

 

及川参事兼

総務課長 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

随時申請であっても、事前のチェックが受付の面談と書類審査

だけでは、不十分だと思います。正規の申請と同程度の審査をし

ていただきたいと思います。 

 

担当者と書類だけの審査というのは、気をつけてもらいたいと

思います。上司の面接や伺いなどが必要だと思います。 

 

やはり、部署として事前審査をすべきと考えますので、早速実

施させます。 

 

わかりました。早速、申請者と面接し調査致します。 

 

（以降、個人に関する審査内容のため、非公開） 

 

ほかに質問はありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、この件につきましては、担当部局

で再度面接し調査をしていただくということで、教育長の専決事

項としたいと思いますが、ご異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、日程第２、議案第２５号「平成２

２年度登米市育英資金奨学生の決定について」は、再調査の条件

を付し、教育長の専決事項と致します。 

 

次回の会議の日程は、８月２０日（金）午後２時から行うこと

にご異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないものと認め、８月２０日（金）午後２時から行う

ことに決定することとします。 

 

閉会（午後３時２５分） 

 

 


